

Der 29. Naabtallauf fand am 29.4.2017 in Teublitz statt.

Start und Ziel war hier am Rathaus - mitten im Ort.

Es wurden 4 Distanzen angeboten – 500m, 1800m, 5km und 10 km Lauf.

Vom TV Waldmünchen hatte sich nur Hilke Zakrzewski angemeldet. Ihr Start für den 5km Lauf war um 15 Uhr. Die Strecke führte zu erst durch den anliegenden Stadtpark, weiter durch die Ortschaft und dann ins Grüne. Diesen Rundkurs schaffte Hilke in 34:55 Min. und freute sich darüber, dass sie fast 4 Min. schneller war als in Kallmünz. Am Ziel wurde sie noch mit einer gebackenen Schnecke überrascht.

Die Verpflegung nach den Läufen war sehr vielfällig + gut. Der Lauftreff Teublitz hatte sich viel Mühe gegeben. Schöne Preise wurden auch an alle Altersklassen vergeben. Hilke wurde 1. In ihrer AK und erhielt noch zusätzlich als älteste Teilnehmerin einen gutgefüllten Präsentkorb.

An solch einer Laufveranstaltung möchte man gerne wieder teilnehmen.



